



Acusan de ineficaz la gestión en ASF

ROLANDO HERRERA

La eliminación de instancias colegiadas internas, el control sobre las denuncias penales, el privilegiar auditorías de desempeño sobre las financieras y forenses, así como excentricidades como vivir dentro de la oficina, convirtieron a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en un órgano ineficaz durante la gestión de David Colmenares, acusaron ayer Gerardo Lozano Dubernard y Vania Pérez Morales.

En conferencia, señalaron que el organismo bajo el mando de Colmenares emite auditorías con cero pesos de observación, como si las irregularidades administrativas y los casos de corrupción hubiesen desaparecido de la administración pública, que tan sólo a nivel federal ejerce 10 billones de pesos al año.

La desastrosa gestión del actual auditor, que concluye su periodo de ocho años para el que fue designado en marzo próximo, sostuvieron, hace que sea un perfil cuestionable para

ser reelegido por la Cámara de Diputados.

“Si él fuera inteligente, no se debería inscribir”, consideró Lozano Dubernard tras recordar que la Presidenta Claudia Sheinbaum está en contra de la reelección de cargos de elección popular,

En el caso del titular de la ASF, explicó, corresponde a la Cámara de Diputados realizar la designación y legalmente Colmenares puede aspirar al cargo.

Lozano Dubernard fue Auditor Especial de Cumplimiento Financiero de la ASF de 2018 a 2021, año en que renunció al cargo tras acusar a Colmenares de irregularidades. Actualmente encabeza el Observatorio del Sistema Nacional Anticorrupción.

Ayer presentó una carta a la que puedan adherirse los candidatos a titular de la ASF en la que se comprometían a no utilizar el órgano para sus intereses personales, a retomar la colegialidad de las decisiones directivas y a establecer reglas claras de control institucional.